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Oggetto: Verbale della Consulta 4B, riunione del 04/05/2023

La Consulta 4B si riunisce in seduta pubblica in presenza presso la sala “Consiliare di via Guasti 12 a 
Padova” il giorno 04/05/2023 alle ore 21,
Si procede alla verifica della presenza dei membri della Consulta:

Presente Assente giustificato Assente non giustificato

Benincà Sabrina X

Benetazzo Giuseppe X

Danieli Ermete X

De Domenico Pierluigi X

Finco Marco X

Galvan Matilde X

Laino Antonello X

Pirazzo Tommaso X

Sanco Alessandro X

Zanella Giacomo X

Conte Mario Antonio X

Merlin Veronica X



Silvestri Angela X

Varotto Stefania X

Zoccarato Ivano X

Alle ore 21 si apre la riunione di Consulta.

Il presidente  saluta i presenti e introduce  poi passa la parola all’assessore del Comune di Padova Antonio
Bressa
Intervengono l’assessore A. Bressa 

Esiste una discreta certezza riguardo a un finanziamento del parco per cui i tempi di arrivo sono per agosto. 

I finanziamenti sono regionali, sono in fase finale di approvazione. 

L’ampliamento è frutto di un Progetto di perequazione, per le case costruite nella zona vicina 

Ampliamento di 8 ettari e si andrà ad unire al parco Gozzano, in totale  10-13 ettari contando i due parchi dei

due comuni. 

Parco senza soluzione di continuità con Albignasego, quindi senza libertà di accesso, questo per proteggere 

attrezzature sportive al suo interno. 

Il parco sarà a vocazione sportiva, non volto alla gestione di società sportive con impianti da loro gestiti 

all’interno del parco, ma con attrezzature aperte al singolo cittadino. 

Vocazione sportiva del parco, è stata analizzata e pensata per la prossimità con gli impianti del Petrarca 

Rugby, Scherma e Basket si pone in continuità con le realtà vicine. 

Inoltre si è notata durante la pandemia l’esigenza da parte dei cittadini di spazi aperti in cui praticare sport. 

Sono presenti nell’area di realizzazione delle macchie boschive e fossati derivanti da precedenti attività 

agricole, queste caratteristiche non verranno rimosse ma valorizzate e utilizzate nella progettazione del 

parco. 

L’elemento boschivo verrà valorizzato con la piantumazione di circa un 100 di alberi. 

Il parco verrà progettato per tenere conto di possibili allagamenti dovuti a piogge conentrate, che potrebbero 

accumularsi in questa zona in quanto si tratterà di un polmone permeabile attorniato dalla città. A questo 

scopo verranno creati degli avvallamenti nel parco per guidare i possibili accumuli d’acqua. 

Nel parco saranno presenti molteplici aree di forma ad anello, ogni “Anello” sarà dedicato ad una specifica 

caratteristica fisica “forza” “equilibrio” o a discipline dedicate es. “Pakour” o “Corsa”.

Domande dalla cittadinanza. 

• Tempi di realizzazione dopo il finanziamento 

R: Apertura del cantiere nel 2024, conclusione non nell’anno solare ma con tempistiche strette



• Oltre a nome quali altri percorsi partecipativi, e percorsi per terza età

R: l’idea oltre allo sport e di farne un posto per il benessere per tutte le età includendo oltre le 

attività sportiva le passeggiate

• Possibilità di avere un laghetto all’interno

R: Non risposta

• Antonella Zambona (Storica con interessi del quartiere) 

• Elettrodotto, la fascia di rispetto e i tempi di permanenza sotto l’elettrodotto saranno resi 

pubblici ai fruitori del parco

• Perchè il terreno privato risulta più esteso del previsto e si estende sulla parte che 

originariamente dedicata al punto ristoro. 

• Perché 39.000 m2 che dovevano essere forniti dal Petrarca non sono stati forniti. 

R: viene fatto notare che i progetti a cui ci si riferisce sono progetti, si dovranno fare degli 

approfondimenti 

• Pista ciclabile attorno il parco e la viabilità attorno al parco sarà studiata?

R: non fanno parte del progetto i lavori pubblici di viabilità attorno

• Entrate e attraversabilità: 

R: sarà garantita l’attrevarsabilità del parco pedonale e ciclabile anche per garantire alle persone da 

Albignasego per andare a prendere il tram a Padova 

• Saranno garatiti i controlli per chi lascia animali liberi al parco? 

R: è un problema noto e presente in più parchi anche questo ci sarà un area cani dedicata dove 

lasciare i cani liberi come da normativa 

• Pista ciclabile di attraversamento ciclabile del parco? 

R: Risposto precedentemente

• Punto ristoro dove verrà realizzato con che idea verrà gestito? 

R: Edificio: non verrà realizzato in questa tranche di finanziamenti ma più avanti 

Scudellari Margherita, richiede informazioni sui bandi “Parchi Verdi Aperti” 

• Attacchi di prese elettriche (come al parco dei salici) 

• Attività sportive all’interno dei parchi. 

Il presidente della consulta richiede informazioni sul numero di sfalci, seguono altre domande sul tema: 



• 6/7 sfalci coperti quest’anno si sta puntando ai 10 all’interno dell’accordo quadro previsto con 10 

aziende. 

• Gli sfalci non comprendono lo sfrondamento degli alberi (richiesto da Giuseppe Benetazzo) 

• Gli sfalci non comprendono la pulizia del parco (chiesto da G. Pellarin) 

Presentazione sul comitato energetico di quartiere – Comunità Energetica di Quartiere, 

guizzodienergia@gmail.com: 

• Energia prodotta e consumata in quartiere 

• Intenzione di creare una comunità che educhi all’utilizzo dell’energia 

• Si richiede se il comune vuole finanziare questo. 

16-18 maggio incontri sul tema energia 

Comunicazioni del presidente, con prossimo  incontro di laboratorio urbanistica il 10.05.23 e nuova riunione 
di consulta con l’assessore Bonavina  il 25.05 c.m.

Alle 23,00 la riunione si chiude.

Distinti saluti

Firmato
Il segretario verbalizzante

Alessandro Sanco

Firmato
Il Presidente della Consulta

Alessandro Sanco


